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1017 Wie n 

Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Rainer 
Pawkowicz und Genossen vom 17. Jänner 1991, Nr. 328/J, betreffend 
Maßnahmen, die nach wie vor untragbar hohe Zahl an Verkehrsopfern zu 
verringern, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu l. bi s 3.: 

Wie mir berichtet wird, ist das Bundesministerium für Finanzen mit der 
in der Anfrage dargelegten Angelegenheit bisher nicht kompetenzmäßig 
befaßt worden. Im Hinblick darauf kann ich zu den gestellten Fragen, 
wofür ich um Verständnis ersuche, selbst nicht im einzelnen Stellung 
nehmen und verweise diesbezüglich auf die Ausführungen des Herrn Bun
desministers für öffentliche Wirtschaft und Verkehr, des Herrn Bundes
ministers für Inneres und des Herrn Bundeskanzlers in deren Antworten 
auf die Anfragen Nr. 323/J, 325/J und 327/J. 
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